

27.11.12

Hamburg

Scholz startet Geschenkbaum-Aktion

„Ein Herz für Kinder“: Jeder Hamburger kann in der **Europa-Passage** bis Weihnachten für bedürftige Jungen und Mädchen spenden



Olaf Scholz mit Kindern der Kita Dahlemer Ring Foto: Schneider/BILD Hamburg

ALTSTADT :: Inmitten von 21 Kindern der Kita Dahlemer Ring hat Bürgermeister Olaf Scholz (SPD) gestern die Benefiz-Aktion von Bild hilft e. V. „Ein Herz für Kinder“ eröffnet. Seit vier Jahren werden in der Europa-Passage vor Weihnachten Geschenke gesammelt, die zum Weihnachtsfest an bedürftige Kinder ausgeliefert werden.

Unter großem Interesse der Passanten sagte Scholz über seinen Auftritt: „Das ist ja keine Arbeit. Manchmal reicht es, wenn man sagt: ‚Ich finde das gut, und ich mache auch was dafür.‘ Jeder, der wie ich diese Aktion gutheißt, ist eingeladen, mir zu folgen. Wer sich angesprochen fühlt, soll es aber nicht beim Angespochenfühlen lassen, son-

dern auch handeln.“ Erstmals wurde kein Geschenkturn wie in den Vorjahren aufgebaut. Die „Bild“-Hilfsorganisation dankt den Hamburgern mit einem überdimensionalen Tannenbaum für ihre traditionell große Spendenbereitschaft. „Ein Herz für Kinder“ unterstützt bedürftige Kinder im In- und Ausland, und so konnten im vergangenen Jahr 3000 Hamburger Kinder mit Weihnachtspräsenten versorgt werden.

Auch in der Kita Dahlemer Ring können sich Kinder über ein Geschenk aus dieser Aktion freuen. „Wir sind dankbar, dass wir als Kita vom Geschenkbaum profitieren können“, sagte Kita-Leiterin Roswitha Riedl-Hobe. Mit jedem Geschenk, das die Besucher in

der Europa-Passage abgeben, wächst der Baum in die Höhe – und der Geschenkzähler rückt per Knopfdruck – für jeden sichtbar – um eine Einheit weiter.

„Ich hoffe, dass der Knopf noch oft gedrückt wird und wünsche dem Projekt viel Erfolg“, sagte Scholz, bevor er sich von jedem der Kinder per Handschlag verabschiedete und ihnen frohe Weihnachten wünschte. Pünktlich zum Heiligabend werden die Präsente an bedürftige Kinder in Hamburg ausgeliefert. Jeder ist eingeladen, seine unverpackten Geschenke für die Kinder bis zum 22. Dezember in die Europa-Passage zu bringen, wo sie vom Einpackservice verpackt werden. (hpls)